

Canciller de Nicaragua sostuvo reunión con secretario general de ONU (+Foto)



Foto: Prensa Latina.

Managua, 29 jun (RHC) El canciller nicaragüense Denis Moncada, sostuvo una reunión con el secretario general de la ONU, António Guterres, sobre la victoria de su país contra Estados Unidos en La Haya en 1986, informó una nota de prensa divulgada este jueves en Managua.

El encuentro se desarrolló en un ambiente cordial y amistoso, en el cual Moncada, junto al representante permanente de Nicaragua ante la ONU, Jaime Hermida, entregaron a Guterres un documento enviado por el presidente Daniel Ortega a propósito de los 37 años de la referida victoria.



De acuerdo con la nota oficial, dicho texto se entregó a Guterres con el propósito de hacerlo circular a todos los países miembros de la ONU y aborda la histórica sentencia de la Corte Internacional de Justicia, sobre la obligación de Estados Unidos de indemnizar a Nicaragua.

Durante la conversación, la parte nicaragüense compartió el contenido del escrito titulado “Obligación de los Estados Unidos de Indemnizar a Nicaragua”, cuya deuda no ha sido saldada 37 años después.

En ese sentido, reiteraron que está vigente una obligación legal de reparación a la que Nicaragua nunca renunció ni renunciará.

Tal obligación, afirmaron, está claramente establecida en la sentencia firme de la Corte Internacional de Justicia de la ONU, las cuales son definitivas y de ineludible cumplimiento.

Por su parte, Guterres agradeció por la carta y los documentos y mostró interés sobre la información compartida sobre dicho fallo y la realidad política económica y social de Nicaragua.

Además, expresó su deseo de que los pueblos se beneficien de Naciones Unidas para la paz, seguridad, el desarrollo sostenible, derechos humanos y la lucha unida contra el cambio climático. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326995-canciller-de-nicaragua-sostuvo-reunion-con-secretario-general-de-onu-foto>



Radio Habana Cuba